



Acto de clausura de la VI Edición del Congreso Internacional de Arquitectura de Pamplona, autoridades y patronos.

JUAN RODRÍGUEZ

El congreso de arquitectura termina con propuestas para nuevos modelos de ciudad

El congreso, que duró tres días, se celebró bajo el lema 'La ciudad que queremos' y contó con 16 ponentes

DN Pamplona

Ayer se clausuró la VI Edición del Congreso Internacional de Arquitectura de Pamplona, bajo el lema *La ciudad que queremos*. Durante 3 días, 16 ponentes de distintas disciplinas han hablado sobre su experiencia y conocimiento para reflexionar sobre los retos globales que plantea el futuro de las ciudades. Desde la ecología, la movilidad sostenible, la salud, el bienestar o la humani-

zación de los espacios públicos.

El congreso ha reunido a alcaldes, economistas, reconocidos urbanistas, juristas, sociólogos, geógrafos y arquitectos que han abordado de manera global los problemas actuales de las ciudades de una manera crítica pero también con propuesta de soluciones.

La clausura institucional del VI Congreso Internacional de Arquitectura ha contado con la presencia de la Ministra de

Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez Jiménez, el delegado del Gobierno Sr. José Luis Arasti Pérez, de la Presidenta del Gobierno de Navarra Sra. María Chivite Navascués, y del Alcalde de Pamplona Sr. Enrique Maya Miranda.

Por primera vez el Congreso se ha podido seguir en directo a lo largo de estos tres días a través del canal de Youtube de la Fundación Arquitectura y Sociedad. Las sesiones de cada jornada pueden verse permanentemente en el enlace <https://www.youtube.com/user/Arquisoc>.

Esta cita internacional está organizada por la Fundación Arquitectura y Sociedad y desde sus inicios ha reunido a 11 premios Pritzker, considerados los Nobel de la arquitectura, y sitúa a Pamplona como la capital española del debate y la reflexión sobre los retos de la ciudad contemporánea.

Ciudades más sostenibles y habitables para el futuro

• Raquel Sánchez, ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana participó ayer en la clausura del VI Congreso de Arquitectura

Efe. Pamplona

La ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez, declaró ayer en la clausura del VI Congreso Internacional de Arquitectura de Pamplona, que las ciudades "son sus habitantes y sus preocupaciones" y ha reivindicado el papel de los arquitectos para hacer ciudades más saludables e igualitarias.

Sánchez ha puesto de relieve el "cambio de paradigma" que se está produciendo en la arquitectura para "situar a la persona en el centro de todas las actuaciones" y en este sentido ha aseverado que la arquitectura es "mucho más" que una disciplina técnica, porque es "lo que hace ciudad". El objetivo, ha resaltado, es dejar ciudades "más sostenibles y habitables a las nuevas generaciones".

La ministra ha aludido al lema del congreso, *La ciudad que queremos*, y ha declarado que "queremos ciudades que atiendan a las necesidades básicas de sus habitantes y atiendan a su realización personal". Ciudades, ha dicho, "económicamente dinámicas", pero "sin fracturas sociales".

Sánchez ha recordado que España cuenta con uno de los porcentajes más altos de población urbana de la Unión Europea, ya que el 80 % de los españoles se concentra en el 20 % del territorio, mientras que en muchas provincias existe un problema de despoblación.

